



Madrid, 31 de marzo de 2020

Queridos y queridas Federad@s,

Comenzar deseando que tanto vosotros como vuestras familias estéis bien.

Informaros que la Federación Hipica de Madrid sigue con su actividad, y sus profesionales desempeñando su trabajo; anunciaros que trataremos de informaros de aquellas novedades que se vayan produciendo en relación con nuestro sector, así como que seguiremos manteniendo los contactos oportunos con las administraciones autonómicas y estatales de las que dependemos.

Quiero mandaros en mi nombre y en el de toda la Junta Directiva mucha fuerza y optimismo para pasar estos momentos tan especiales.

Seguiremos unidos por nuestra afición y nuestro deporte, esperando que este período pase lo antes posible, y volvamos cuanto antes a disfrutar de los entrenamientos, clases y concursos con nuestros amigos y seres queridos.

Fuerte abrazo.

Antón Herreros Ortega
Presidente